

Alt-Alkohol wird zu Desinfektionsmittel

In der heutigen VN wurde in Lustenau folgender Aufruf gemacht:

Gesucht werden Spenden an hochprozentigem Alkohol (über 35 % vol) wie Schnaps, Whisky, Gin, Wodka oder Rum.

Grundsätzlich könne man auch angebrochene Flaschen beisteuern, im Sinne der Produktionssicherheit bitte man aber, möglichst originalverschlossene Spirituosen zu spenden.

Das von der Destillerie Freihof daraus hergestellte Desinfektionsmittel wird der Gemeinde Lustenau vor allem für medizinisches Personal zur Verfügung gestellt.

Die Flaschen können ab sofort bis Dienstag 24.3.20

17.00 Uhr beim Pfarrhof (Hintereingang) vor der Türe platziert werden.

Bei Personen der Risikogruppe kann auch eine Abholung organisiert werden.

Bei Rückfragen bitte bei Susi Müller unter 0680/1208898 melden



ST. AGATHA
Pfarre Meiningen